
Ce dimanche, nous allons fêter la fête du Saint Sacrement du Corps et du Sang du 
Christ, c’est la fête de l’Eucharistie… c’est-à-dire la fête de la messe ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Pourquoi le pain ? 

C’est un élément essentiel de la 

nourriture. 

Il est le fruit du travail des hommes. 

 Il est aussi le don de Dieu qui nous 

donne son Fils, Jésus Christ, en 

nourriture lors de l’Eucharistie. 

Le pain est le signe de partage, de 

communion. 

Tu as des copains, copines. L’origine 

du mot  «copain » est vraiment très 

belle. Ce mont est dérivé de 

compagnon, en ancien français  

« compain », qui vient du latin « cum 

panis » qui veut dire partager du 

pain.   Le copain est donc celui avec 

qui on partage le pain. 

 

 

 

 

En accueillant et en recevant en nous le Corps du 

Christ, nous sommes en COMMUNION avec lui.  

Nous formons UN, nous sommes UNIS à Lui, 

Jésus, 

 en UNION avec Lui,  

et nous sommes COMMUN à Lui, c'est-à-dire 

comme Lui. 

Recevoir le Corps du Christ est une force qui nous 

aide à vivre en chrétien. 

Le sacrement est un signe : Il essaie de nous 

toucher, de nous réveiller, d’ouvrir notre cœur à 

autre chose. Il essaie de nous entraîner vers plus 

loin. 

Le sacrement est un appel qui nous dit que 

Dieu veut toujours nous rencontrer, qu’il désire 

toujours établir une Alliance avec nous ; une 

Alliance créatrice de Vie, de Lumière et d’Amour. 

Le sacrement est une invitation qui nous 

demande de nous ouvrir à l’Amour de Dieu. 

Oh mon Jésus, je veux être ton ami (e), et être en 

Communion avec Toi. Dans cette prière, je Te dis : 

Seigneur Jésus, je crois que tu es vraiment présent 

dans l’hostie. 

Merci de frapper sans cesse à a porte de mon cœur. 

Car tu veux habiter en moi. 

Fais que je puisse croire de plus en plus en ta présence 

et en ta bonté. 

Viens, oh mon Jésus, remplir tout mon être et me 

transformer en ton Amour. Amen. 

L’hostie, c’est quoi ? 

     Dans les premiers temps de l’Eglise, les prêtres 

utilisaient du pain azyme (pain sans levain) pour 

célébrer la messe, comme Jésus lors de la Sainte 

Cène. Puis, les hosties ont remplacé le pain. Elles se 

composent de farine et d’eau comme le pain, ce sont 

les religieuses dans les monastères qui les préparent. 

      L’hostie, en latin hostia, veut dire sacrifice. Jésus a 

donné sa vie en mourant sur la croix par amour pour 

nous. Il est ressuscité, vivant, il a été plus fort que la 

mort. C’est ce que nous célébrons lors de chaque 

messe. Jésus nous invite à vivre sa vie en recevant 

l’hostie, ce pain vivant, le Corps du Christ. C’est Jésus 

qui vient à nous, dans notre cœur, dans toute notre 

vie, notre être. C’est une force, une nourriture qui 

nous permet de vivre en chrétien.  


